
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 町の公共用地・施設の利活用を 

太子町議会1月総務経

済建設常任委員会が１

/11に開催されました。 

公共用地・公共施設等

のあり方について最終報告（77条）案を取りま

とめるため協議しました。10箇所の町有地及

び施設を洗い出し、機能・施設を集約・多機能

化(課題解決)し、求められる施設像の実現を目

的に利活用できないか、調査・研究を重ね、主

な3点について行政に提言をしていく予定です。 

①旧県営住宅跡地は、グランドゴルフ用地並び

に健康器具の設置、小さな子ども達のための公

園、ドッグラン施設など有効活用できないか検

討すること。 

②旧給食センター跡地は、周辺の公共施設の統

廃合を進める中で、新たな賑わいの創出へ温水

プールも兼ね備えた複合化事業を官民連携手

法により、利活用できないか検討すること。 

③旧役場庁舎跡地は、プロポーザル実施が決定

し、その推移を注視する。その中で社会教育的

な施設や道の駅のようなものを併設し、町の観

光情報の発信拠点となるような場として供用

できないか検討すること。 

次回は2/8（木）開催予定です。 

 太子町社協 第３回評議委員会   

太子町社会福祉協議会 令和５年度第3回評

議員会が１/９に保健福祉会館で開催されまし

た。 

①前期末支払資金残高確定による増減の令和5 

 

 

 

 

年度補正予算②法人の

機能強化を図るため

常務理事職の新設③

常任理事の追加と報

告頻度の変更などに

よる定款の一部変更の申請について審議し、全

て可決されました。 

 尚、社協と自立支援の違いはとの問いに、社

協は、社会福祉協議会、民生委員・児童委員、

社会福祉法人・福祉施設をはじめ、さまざまな

福祉関係者とのネットワークによる連携・協働

をもとに、福祉課題の改善、福祉制度の向上に

横断的に取り組んでいます。日常生活自立支援

事業とは、認知症高齢者、知的障害者、精神障

害者等のうち判断能力が不十分な方が地域に

おいて自立した生活が送れるよう、利用者との

契約に基づき、福祉サービスの利用援助等を行

うものです。 

 令和６年 太子町消防出初式    

新春を迎え、心新

たに「安全安心のま

ち太子町」を目指し、

令和６年太子町消防

出初式が１/７に総

合公園で行われました。 

式典において、永年にわたり勤続した消防団

員やご家族が表彰されました。おめでとうござ

いました。披露されるさまざまな催しを通して、

火災予防に対する意識も新たにし、消防団員の

晴れ姿にエールを送りました。 
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梅のつぼみがふくらみ、さわやかな香りが漂うこの頃、いかがお過ごしでしょうか。季節の変わり目
に、風邪など引かれませぬよう暖かくしてお過ごしください。 
さて2024年1月太子町議会の各委員会や行事など議会・議員活動を報告します。これからも情報発信を

強化し、住民の皆様との信頼を結ぶ機会となるよう、まちの未来を次世代に希望のバトンをつないでいき
ながら、安全と生活福祉の増進が図れるよう何事も最善を尽くして参りますので、どうぞよろしくお願い
いたします。 

太子町議会議員 



 令和６年 太子町20歳のつどい   

令和６年太子町 20 歳の

つどいが 1/８に丸尾建築

あすかホールで行われま

した。360 名の皆さま、

ご成人おめでとうござい

ます。人とのかかわりの中で人は育っていくも

のだと思います。人との出会い繋がり、ご縁を

大切に、いつも笑顔で元気に過ごせるよう願っ

ています。 

兵庫地協議員団会議で意見交換      

電機連合兵庫地域協議

会の議員団会議が地協三

役並びに組織内議員出席

のもと、１/14 に開催さ

れました。 

①選定療養費について（家入赤穂市議提起事項）

は病院事業における各地域の実状を確認。 

②活動参加組織の市政報告拡大に向けて（政治

活動の日常化に向けて）は、組織として機会を

増やすことや提供認知度の向上を図るために

「パーソナルブランディング」の必要性を提起。

③地協議員団幹事について 

④電機連合への要請など近況報告も兼ねて意

見交換しました。今後も継続して地協及び議員

団「美藤三田市議、常盤姫路市議、家入赤穂市

議」と共に一致団結して、地域の課題解決へ取

り組んでいくことを確認しました。 

東芝GR浜田地区新年の挨拶回り  

 東芝グループ浜田地区年始挨拶を１/10に

労使幹部の方々と東芝エレベータ・西芝電機・

姫路東芝電子部品へ伺い、近況も含め情報交換

しました。日頃からの政治活動へのご理解とご

支援に心より感謝し御礼申し上げました。 

 

 

 

 

 

 

 地域・東芝グループのプレゼンス向上を図り、 

働く者・生活者の立場にたった政策の実現をめ

ざし、積極的に取り組んで参ります。 

結びに、本年が皆さまにとって実り多い一年

となりますことを祈念いたしますとともに、辰

年にあやかり、ヘルシーワークプレイス（健康

で安全な職場）で、より一層、跳躍し発展する

ことができますよう心から願い、新年のご挨拶

とさせていただきました。 

  

 

 

 

工場門前で朝の挨拶運動に参加  

1/10に太子工場東門前で、（労組）執行部の

皆さんと朝のあいさつ運動を行いました。甲辰

の本年は、大きな天災・人災・悩

みと共に始まりましたが、きっと

最終的には大きな実りある年にな

ると信じています。本年もよろし

くお願いいたします。 

児童手当拡充＆所得制限なしへ  

組合主催の太子町民相談室を１/１８に工場内

の事務所で実施しました。 

児童手当の支給対象が高校生年代の児童まで

拡充される支給要件に、児童の就労と所得の有

無は問われますか。 

答えは、問われません。2024 年 10 月分より

子ども 1 人 15,000 円の児童手当が拡充され

ます！所得制限や年齢制限も緩和で 2024 年

12 月から支給予定です。 

 

先月発行 146 号で小中学校の給食費限

定無償化について、『無償化期間は 23 年

→24 年 1 月～3 月』の西暦記載誤りで

す。お詫びして訂正いたします。 

 

 

TEL/FAX：079-277-6475 
携帯：080-6647-0760  
住所：〒671-1511 揖保郡太子町太田 2275-3 
 
藤沢もとのすけ後援会（東芝労働組合姫路支部内） 
TEL：079-275-6617 FAX：079-276-3145 
 

何でもご相談ください 
太子町議会議員  
 
 
 
活動報告の配布など支援の輪を広げて 

いただける方の連絡もお待ちしております。 

日々の活動を「もとのすけ日記」として情報発信中 

HP ：https://fujisawa-motonosuke-taishi.jp/ 

 「藤沢もとのすけ」と検索ください 

https://fujisawa-motonosuke-taishi.jp/

